

かしま灘楽習塾

だより



〒314-0031 茨城県鹿嶋市宮中 4631-1
 鹿嶋市まちづくり市民センター内
 TEL 0299 (85) 2601・FAX 0299 (85) 2602
 E-mail nadapost@nadajuku.com
 ホームページ http://www.nadajuku.com

9月号

11/3(土)
 4(日)

第12回つら祭に向け

市民センター祭の『つら祭』開催準備がスタートしました。既に2回の実行委員会が開催され、楽習塾からは3名の実行委員が参加しています。

今後のスケジュール

参加講座は必ず1名は参加下さい

9月17日(月・祝)

◎ポスター写真撮影 9時30分

場所：玄関前ロタリー

◎第1回全体打合せ(全参加講座参加)

10時30分～11時30分

場所：3階 講義室

※終了後 楽習塾の学部毎に少々打合せがあります。

10月20日(土)

◎第2回全体打合せ(全参加講座参加)

10時30分～

市民センターを利用する人達のお祭りです。準備から出演・参加と最後の片付けまでを、最も大きな団体の楽習塾(教授・塾生の皆さん)で、連携・協力して盛り上げて行きましょう！

楽習塾のPRの場としても頑張ります！

再度皆様へのお知らせ

楽習塾の根幹である名簿管理システムの再構築とこれに伴う今後のメンテナンス体制の確立が必要となります。今後役員会で話し合われますが、運営費が足りない実情を塾生・教授の皆さんにお知らせします！

6月30日の学部会等の意見として

◎運営費の値上げ

◎つら祭模擬店バザー等で売上の一部をバック

◎事業部収入などが提示されました。

再度 連絡

○提出期限リスト廊下へ掲示

○塾生募集ポスター公募 9/28



参考
 前年度ポスター
 中身文言は必須

教授・塾生問わず大募集

第4回博士会

博士・名誉教授・塾長/事務長経験者・今年度役員者の交流会

8月1日(Wed)
 in サンロード鹿島



西日本豪雨災害義援金を博士会として募り27,543円の募金が集まりました。有難うございました。博士会として30,000円を鹿嶋市生活福祉課経由日赤へ寄贈しました。

景品を提供していただきました

第一文芸学部教授・実行委員の皆さん、有難うございました。

楽しい一日でしたので、対象の皆さん、ぜひ来年参加ください。

楽習塾の窓

皆さんの声をお届け



『初めの一歩☆

パソコン講座中級コース』

講座風景



教授の声

栗山美佐子

どんな講座を目指していますか？

◎楽しく講座が出来て、学べる講座にしたいと目指している。

楽習塾とは？

◎どんな人も受け入れて、交流の場にしたいなと思っています。

塾生さんの声

何を求めて受講されていますか？

◎人生について先生が生きていく為の教養を教えてください。先生の生き方が勉強になります。尊敬しております。
+ おもしろ・楽しくパソコン

も学べる所です。

楽習塾とは？

◎働いていたころには出来なかった事が学べ、今までやりたい事が色々と出来、とても良い事だと思えます。



『パソコン講座初級コース』・『クラフトバンド講座』も開講中

『絵を描いてみたい』

人の絵画教室

講座風景



教授の声

岩松是親

どんな講座を目指していますか？

◎絵が今現在マイナーなもので、皆さんが絵に興味をもって頂ければと思っています。

楽習塾とは？

◎色々やってみて自分の好きなものを

みつけ学び、いい人生を送れるように、何かにめざめて頂ける場所。また、楽習塾を卒業したときにも楽しい時間だったと思って頂ければとも思えます。

塾生さんの声

何を求めて来ていますか？

◎生活にプラスになれば

◎絵が上手になりたい

◎老後を豊かにしたい

◎絵はずっと描いていたい

楽習塾とは？

◎憩いの場

◎常に学んでいたい・学びたい

◎名称【楽習塾】そのもので、

楽しく学べるのがいい



新規講師紹介

スポーツ・健康学部

『スポーツ吹矢健康教室！』

後藤秀男

はじめまして、日本スポーツ吹矢

協会「かしまKSC支部」後藤秀男

と申します。この度スポーツ吹矢健

康教室を担当する事になりました。

宜しくお願い致します。スポーツ吹

矢は、5〜10m離れた円形的をめ

がけて息を使って矢を放ち、その得

点を競うスポーツです。性別・年齢

問わず誰でも手軽にでき、ゲーム感

覚で楽しみながら健康になれるスポ

ーツとして注目されています。健康

効果の秘訣は、腹式呼吸をベースに

したスポーツ吹矢式呼吸法です。精

神集中や血行促進、細胞の活性化に

役立ち、内臓の諸器官にもよい影響

を与えます。また、精神力・集中力が

身に付きます。1998年に設立された比

較的歴史の浅いスポーツですが、教

室の皆さんは、自分の用具を手に入

れ楽しく練習しています。順調に腕

前の方も上達しています。是非皆さ

んも、一度覗いて観てください。

編集後記

今年の高校野球は100回記念大

会でしたが、金足農業に皆さん釘

付けになりました。優勝

した大阪桐蔭ナインも物語があ

り、青春のお裾分けを頂きました。

まだ暑い夏ですが、清々しさで

乗りきりたいものですね。

